



Madrid 6, 12'30 t.

La Gaeta publica una real orden declarando sueltas las procedencias de San Petersburgo.

El cañonero Alsedo ha vuelto á zarpar de Cádiz con rumbo á la isla de Cuba teniendo que dejar en tierra quince tripulantes por falta de medios para llevar víveres.

Créese que por segunda vez tendrá que volver de arribada forzosa.

Madrid 6, 1'30 t.

Dícese que hasta el jueves no marchará la Corte á San Sebastián.

El Gobierno confía que pronto se cerrarán las Cortes.

Se han firmado los reales decretos promulgando las leyes de ferrocarriles y de carreteras.

Madrid 6, 1'40 t.

Quedan firmadas las disposiciones solicitando autorización á las Cámaras para que desde luego puedan regir las reformas introducidas en Guerra, Marín, Hacienda, Fomento y Gobernación; y otras para concertar convenios comerciales provisionales.

Las discusiones de dichas autorizaciones se declaran urgentes.

Sóller 6 2 t.

Esta mañana una joven de veinte y tres años, llamada María Frontera Bauzá, que vivía en la calle de la Manzana número 68, tuvo la desgracia de caerse en un pozo.

Los vecinos acudieron inmediatamente para salvarla, pero fueron inútiles cuantos esfuerzos se hicieron para conseguirlo.

El concejal D. Antonio Arbona y un guardia municipal pusieron el hecho en conocimiento del juez que se personó en el lugar del suceso en unión del secretario y del médico titular.

Madrid 5 6'10 t.

Uno de los periódicos de más circulación de Francia dice que si España aprueba la proposición del Sr. González cuyo objeto es establecer depósitos para los vinos franceses que han de ser mezclados con los españoles, la exportación de vinos pasará á España.

Dicen de Montevideo que á la salida del puerto ha chocado contra un arrecife el vapor «Uruguay» declarándose una vía de agua.

En China la peste disminuye notablemente pues el número de fallecidos es mucho menor que en días anteriores si bien alcanza á dos mil docientos noventa y ocho.

Barcelona 6 7'20 n.

Anoche hubo alguna agitación en Vilanova Geltrú á causa de haberse presentado varios investigadores de contrucciones.

Han comenzado á practicarse las citaciones de testigos para la vista de la causa del Liceo que debe verificarse el lunes.

Madrid 6, 9'55 n.

En las costas de Melilla han sido vistos buques con bandera inglesa. Créese que ya habían desembarcado mas y municiones con destino al interior del Riff. Se teme con fundamento que ocurrá un conflicto grave entre las kabilas y ascaris que acompañan al príncipe.

Madrid 7, 1'20 m.

El anarquista Casero, ha escrito una carta al nuevo presidente M. Perier, pidiendo dinero en cambio del servicio que prestó proporcionándole ocasión obtener el elevado puesto que ocupa. La carta está escrita con gran cinismo. Los socialistas franceses han promovido en las Cámaras un incidente ruidoso, al rechazar el Gobierno un proyecto de amnistía que presentaron.

## Criminal, peregrino y adornista

El desesperado obrero adornista Ricardo Pérez Sanz, que atentó contra la vida del señor marqués de Cubas, habrá sido uno de los favorecidos por la piedad de los organizadores de la última famosa peregrinación á Roma.

Le pagaron el viaje á la Ciudad Santa y le ofrecieron trabajo para cuando regresara de ella—según cuenta «El Liberal»—pero como no le realizaron la oferta, concibió, sin duda, la peregrinar idea de demostrar de modo evidente cuán eficaces y saludables han sido las obras de propaganda religiosa llevadas á efecto por los iniciadores de la peregrinación, entre los que, como es sabido, figuró en primer término el siempre generosísimo e inagotablemente caritativo marqués de Cubas.

Bien es verdad que no le daban trabajo en Madrid para que pudiera satisfacer sus necesidades materiales, pero no atendieron, en cambio, con solicitud y desinterés ejemplares á las necesidades de su espíritu llevándole gratuitamente á la capital del orbe católico para que allí viendo al glorioso León XIII, pudiera armarse de valor y combatir, en días de amargura, las exigencias de la carne... y del pan?

¿Pues qué más quería? Ver al Papa y que le dieran después trabajo?

A ciertas gentes no se les puede proteger. ¿Pues qué más quería?

¡Son tan exigentes!

**MAHON**

**REMITIDO**

**Comparad y elegid!**

Con gusto insertamos algunos párrafos de la exposición que las Rresp. LLog. de esta isla envían á las Potencias Masónicas conocidas, con motivo de la muerte de Mr. Carnot.

Dicen así: «Si El Ilr. y Pod. H. Francisco Sadi Carnot ha fallecido.

«La vil traición de que ha sido objeto llena de indignación al mundo entero.

«Faltarán, pues, estas Rresp. LLog. á sus deberes y á su tradición, sino levantarán la más solemne protesta en contra de ese asesinato que ha arrebatado á la Mas., una de sus luces más brillantes; á la Humanidad, un ferviente defensor de la libertad Universal; á la República Francesa, uno de sus más honrados ciudadanos; á la Ciencia, uno de los más esclarecidos talentos, á la Diplomacia una de las figuras más simpáticas, y á la Familia Carnot uno de sus miembros más queridos.

«Si Faltariamos á nuestra propia conciencia si en estos momentos no diéramos elocuente testimonio del profundo sentimiento que nos ha producido la desgraciada muerte de Mr. Carnot.

«Más no debe la Mas. contenerse con lamentar y llorar tan des-

consoladora pérdida. No. Ella viene obligada á profundizar los hechos y á descubrir esa alma fratrícidica que, oculta tras negro velo, pone en manos de imaginaciones estraviadas el arma mortífera que ha de privar á la sociedad de sus elementos de vida más preciosos; que ha de llevar la desolación y el espanto desde el uno al otro confín del mundo civilizado.

«Los diversos atentados cometidos de algún tiempo á esta parte y las circunstancias especiales que les rodean, dan á comprender bien claramente que desde remotos tiempos vienen fraguándose en oscuras atmósferas infamias, para contrarrestar al progreso social; y cuando no es el tormento, es la hoguera; cuando no la hoguera, el puñal; cuando no el puñal, la dinamita, el arma elegida para consumar tan diabólicos fines.

«Hora es pues de que esto termine.

«Hora es ya de que los gobiernos, lejos de entretenérse por las ramas, vayan directamente al tronco, para segarlo de una vez.

«A este fin deben encaminarse hoy dia los trabajos de nuestra Institución, y con este objeto concetrarse todas las Potencias Masónicas y especialmente las de Francia, Italia, Inglaterra, Portugal y España, á ver si un día se consigue expulsar de estas naciones todo cuanto huella á jesuitismo refinado.

«Ahora bien, queridos lectores, comparad la conducta de los maones, con la de los católicos de relumbrón sintetizados en *El Bien Público*. Leed á unos y á otros y vereis la diversidad de doctrinas por ambos sustentadas.

Mientras unos, los católicos, haciendo causa común con los anarquistas, casi, casi incitan con sus escritos á la consumación de nuevos crímenes como el cometido con la personalidad del Presidente de la República Francesa, ya que lo atribuyen al brazo vengativo del *Dios Todo poderoso*; los otros, los masones, con una nobleza que les honra, ponen de relieve sus bondadosos sentimientos, llorando la muerte de un hombre honrado y virtuoso traicionadamente asesinado por un anarquista, y pidiendo como remedio á los males que aquejan á la sociedad, no sangre, no venganzas infieles, si no tan solo el aislamiento, la separación de los verdaderos causantes de tan infames atentados.

Comparad, Mahoneses, comparad: y bien pronto vereis de donde rebosa el amor, el verdadero amor que debemos á nuestros semejantes!

En los unos descubrirete veneno, maldad, insensatez, hipocresía.

En los otros vereis brillar con todo esplendor la bondad y la nobleza

de sus honrados corazones.

Comparad y elegid, ya que hoy estamos en tiempos de libertad.

**Un liberal.**

El jueves embarrancó en aguas de Argel y sitio conocido por Batifuis el yacht de recreo «Miramar», propiedad de S. A. el Archiduque Luis Salvador.

Fué tan rápido el hundimiento del buque que no pudo salvarse objeto alguno de los que llevaba á su bordo, pudiendo sin embargo salvarse las personas gracias á la prontitud con que fueron echados al agua los botes.

Las pérdidas materiales son grandes, pues aunque se consiguió poner a flote el casco, todos los preciosos objetos que tenía á su bordo y especialmente la biblioteca de S. A. valían un capital.

Sentimos vivamente el percance y felicitamos á el Archiduque y demás personas por haber salido con vida de la catástrofe.

Un detalle: Al llegar el Archiduque á Argel sin mas equipaje que la ropa puesta, puso a Palma este telegrama:

**«Llegados felízmente».**

No cabe mayor concisión y sencillez.

Ayer llegó á nuestro puerto el vapor inglés «Gathorne», conduciendo mil toneladas de hulla para la fábrica de Gas y doscientas para D. Francisco García.

El Archiduque Luis Salvador que llegó ayer en el vapor de Argel, salió en el mismo buque con dirección á Palma.

La gran baratura de música establecida en la plaza y calle Arravata n.º 1 y 2, anuncia sus últimos días de inventario.

Conque ya aprovecharlos, filarmónicos!

La Sociedad Mahonesa de Vapores establece una nueva rebaja en los precios de pasaje, en el viaje que deberá emprender el próximo domingo el «Puerto Mahón», para Alcudia y Barcelona.

Mañana publicaremos el anuncio.

Por el correo de ayer se recibieron fondos para abonar los haberes correspondientes al 4º trimestre del último ejercicio á los maestros de las escuelas públicas de Mahón y Ciudadela, y parte del mismo á los de Alayor, Ferrerías, Mercadal y Villa-Carlos.

Hoy se han presentado por primera vez á la venta en nuestro mercado, algunas sandías, que han alcanzado los precios de 60, 25 y 15 céntimos de peseta.

Cuarenta y ocho fueron los pasa-



## Anuncios.

### Banco de Mahón

En cumplimiento de los artículos 14 y 15 de los Estatutos, se convoca junta general ordinaria de accionistas para el 21 del corriente á las 7 de la tarde en el edificio que ocupa la Sociedad.

Para tener derecho de asistencia se necesita depositar veinte Acciones á lo menos en las cajas del Banco, cuyos depósitos se admirán desde el lunes 9 del corriente. El derecho de asistencia se puede delegar en otro accionista.

El mismo día de la celebración de la junta se entregarán las papeletas que acrediten el derecho de asistencia á los accionistas que tienen acciones depositadas.

Mahón 6 Julio 1894.—P. A. de la Junta de Gobierno, el Secretario, José M. Mercadal.

### BAÑOS

Quedan abiertas al público las casitas llamadas de la Vineta, propiedad de don Gregorio Femenías.

### Helados!!

Se encontrarán todos los domingos y días festivos en la Confitería «La Palma» á los precios siguientes:

Mantecados á la vainilla á 30 céntimos de pta. uno, de naranja limón y fresa á 25 céntimos de pta. uno.

Desde el día 11 de Julio estará al servicio público el cochero Gomez, padre, desde la plaza Arravaleta hasta los Baños de Vista Alegre.

Precio del pasaje 15 céntimos de peseta, saliendo de dicho punto á las 8, 9, 10 y 11 de la mañana.

### Para vender

Lo están las casas calle de Santa Teresa números 19 y 21.

Para informes en la del número 19.

### Para alquilar

Lo está la casa de la calle del Comercio nº. 9.—Informarán Moreras 11.

### CAMBIO MAHONES

### CAJA DE PRÉSTAMOS

**Dinero** Se presta todo su valor en pequeñas y grandes cantidades sobre alhajas de oro y plata, diamantes, brillantes y otros valores.—Se compra toda clase de oro.

### Despacho permanente

DESDE 8 MAÑANA Á 8 NOCHE

8—INFANTA—8

## Farmacia del Dr. D. José Casasa, Jaime I, 2, Barcelona.

Consulta de 11 á 1 ó por escrito

### Píldoras orientales DEL DR. CASASA

Ninguna familia debe permanecer sin estas benéficas Píldoras, cuyo uso está tan generalizado, por la facilidad con que limpia el cuerpo de los malos humores, sin causar el menor dolor ni la más pequeña irritación. Téngase siempre á mano una dosis de estas píldoras sin rival y se destruyel momento en su origen todo germe de enfermedad. Constituyen el único purgante que se puede tomar á todas horas; puede graduarse como se quiere, y que jamás puede perjudicar. Son, en fin, cuando nunca se está sin ellas, garantía absoluta de la más perfecta salud.

Compuestas exclusivamente de vegetales son inofensivas, y tomadas de la manera que indica el opúsculo que las acompaña constituyen el más eficaz remedio para todas las enfermedades nerviosas y sanguíneas en especial las del corazón, del estómago, histéricas, gota, herpes,

dolores, catarro, reuma, palpitations, irregularidades en las funciones de la mujer y otras muchas enfermedades crónicas que constituyen una mala salud.

Dirigirse al Dr. Casasa en su Gran Farmacia, plaza de la Constitución, esquina á la calle de Jaime I, en Barcelona.

Depositarios: todos los principales farmacéuticos de España y América.

### Contra los herpes

y demás humores así internos como externos, recomendamos eficazmente el EXTRACTO ANTI-HERPETICO DE DULCAMARA compuesto por el DR. CASASA, reconocido en todas partes como el único remedio que los cura pronto y radicalmente sin que jamás den señales de haber existido.

Véase el prospecto.

Dirigirse al DR. CASASA en su GRAN FAR-

MACIA, plaza de la Constitución, esquina á la calle de Jaime I en Barcelona.

Depositarios: Todos los principales farmacéuticos de España y América.

### Enfermedades SECRETAS

Venéreo y sifilis en todos sus grados y formas, así rectientes como crónicas. Su curación es pronta, radical y segura por medio del Antivenéreo del doctor Casasa, exclusivamente vegetal, sin necesidad del mercurio ni otras preparaciones perjudiciales. Purgaciones, llagas, bubones, estréñeces y demás afecciones por crónicas que sean, desaparecen pronto y bien con el inimitable depurativo del Dr. Casasa.

Dirigirse al Dr. Casasa en su Gran Farmacia, plaza de la Constitución, esquina á la calle de Jaime I en Barcelona.

### Cuantos padeczan DE LA BOCA

Dolor de muelas, Caries, fojedad de san grę o descarras de las encias, fluxiones, sarro, escorbuto, tumores, úlceras de la boca, dientes móviles, sensaciones producidas por el calor ó el frío, mal aliento, etc., deben usar el Elixir dentífrico Saint-Servalant del Doctor Casasa.

Único que pone y conserva la boca limpia, hermosa, sana y fuerte hasta á los que más perdida la tienen.

Dirigirse al Dr. Casasa en su Gran Farmacia, plaza de la Constitución, esquina á la calle de Jaime I, en Barcelona.

Depositarios: Todos los principales farmacéuticos de España y América.